

Mini Vibromasseur Personnel

Camelia



Présentation

Camelia est un mini vibromasseur compact, discret mais puissant, spécialement conçu pour stimuler les zones érogènes externes. Rechargeable, résistant aux éclaboussures et facile à emporter, il est l'accessoire parfait pour explorer son corps et atteindre un plaisir plus intense, où que vous soyez. Avec ses dimensions de 80 mm de long et 20 mm de diamètre, Camelia rend la découverte de vos plaisirs plus simple que jamais.

Bienfaits

Stimulation intense: Vibrations puissantes qui permettent une excitation amplifiée et la découverte de nouvelles zones de plaisir.

Exploration sexuelle: Favorise la connaissance du corps et l'exploration de sensations variées.

Plaisir personnalisé: Plusieurs modes de vibration et intensités ajustables pour s'adapter à vos préférences.

Intimité du couple: Idéal pour diversifier les moments partagés, renforcer la complicité et la communication.

Amélioration de la santé sexuelle: Stimule l'excitation et peut contribuer à améliorer la circulation sanguine locale, prévenir l'atrophie vaginale liée à la ménopause et soutenir la rééducation pelvienne.

Bien-être global: En plus de soulager douleurs et crampes gynécologiques, il favorise la détente et améliore l'estime de soi par une meilleure connexion à son corps.

Conseils d'utilisation

Utilisez le lubrifiant à base d'eau Floravi pour réduire la friction et assurer un confort optimal. Nettoyez le vibromasseur avant et après chaque usage avec le nettoyant Steri Clean de Floravi pour une utilisation sûre et hygiénique.

Faites l'expérience d'un plaisir sans pareil avec notre mini vibromasseur personnel de haute qualité et sécuritaire.

Caractéristiques

- Compact, idéal pour emporter avec vous
- Longueur: 3 pouces
- Circonférence: 2.5 pouces
- Résistance à l'eau: éclaboussures
- 3 intensités et 7 modes de vibration
- Rechargeable



Floravi  

Pour plus d'informations,
visitez notre site web **floravi.com**

Personal Mini Massager Camelia



Presentation

Camelia is a compact, discreet yet powerful mini massager, specially designed to stimulate external erogenous zones. Rechargeable, splash-resistant, and easy to carry, it's the perfect accessory to explore your body and reach more intense pleasure wherever you are. With its dimensions of 80 mm in length and 20 mm in diameter, Camelia makes discovering your desires easier than ever.

Benefits

Intense stimulation: Powerful vibrations that enhance arousal and help discover new pleasure zones.

Sexual exploration: Encourages body awareness and the exploration of different sensations.

Personalized pleasure: Multiple vibration modes and adjustable intensities to suit your desires.

Couple intimacy: Perfect for intensifying shared moments and strengthening connection and communication.

Improved sexual health: Boosts arousal and can help improve local blood circulation, prevent vaginal atrophy linked to menopause, and support pelvic floor rehabilitation.

Overall well-being: In addition to easing gynecological pain and menstrual cramps, it promotes relaxation and boosts self-esteem through a deeper connection with your body.

How to use

Use Floravi's water-based lubricant to reduce friction and ensure optimal comfort. Clean the vibrator before and after each use with Floravi's Steri Clean cleanser for safe and hygienic use.

Discover an unparalleled pleasure experience with our safe, high-quality personal mini massager.

Characteristics

- Compact, ideal for travel
- Length: 3 inches
- Circumference: 2.5 inches
- Water resistance: splashes
- 3 intensities & 7 vibration modes
- Rechargeable



Floravi  

For more information,
visit our website floravi.com